Nota de último minuto N° 196

EN ENCUENTRO ENTRE ECUADOR Y COLOMBIA, UNGRD MOSTRÓ AVANCES EN TEMAS DE GESTIÓN DEL RIESGO

En el Encuentro Presidencial y III Gabinete Binacional Colombia- Ecuador, en el que estuvieron presentes los Presidentes de Ecuador, Rafael Correa y de Colombia, Juan Manuel Santos, El Subdirector General de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Richard Vargas, en coordinación con la Secretaría Nacional de Gestión de Riesgos del Ecuador, entidad con la cual la UNGRD tiene un Memorando de Entendimiento firmado, presentó los principales logros binacionales en materia de Gestión del Riesgo dentro de los cuales se encuentran el I Simulacro Binacional por Sismo y Tsunami realizado el 6 y 7 de Febrero del 2014, y el monitoreo y planificación conjunta que se está realizando entre Colombia y Ecuador para la preparación por la posible erupción del complejo volcánico Chiles-Cerro Negro, entre otros logros.

Durante el encuentro, sostenido en la ciudad de Esmeraldas (Ecuador) también se trataron temas de seguridad y defensa, infrastructura y conectividad, asuntos fronterizos, asuntos ambientales, asuntos sociales y culturales, y asuntos comerciales y la firma de la Declaración del Encuentro Presidencial, con el Plan de Acción establecido para el año 2015.